

LETTRE D'INFORMATION 6 décembre 2024

VIE D'ECOLE

Mardi, nous avons vécu une riche journée, à la fois joyeuse et fructueuse d'échanges sur nos différences !



Quelle chance! Les enfants de maternelle ont bénéficié aujourd'hui d'un spectacle féérique, chanté et conté! Nathalie, une artiste que nous connaissons très bien, est venue spécialement pour faire rêver et voyager nos petits!



Mange avec le chef!

Le chef Geoffroy poursuit ses repas du mardi midi avec les enfants de l'école! Il mange actuellement avec les CM1 et CM2!





Le temps de l'Avent, c'est un moment propice de préparation et de partage! Une période où la cuisine est régulièrement à l'honneur!

PROPOSITIONS POUR LES FAMILLES

